

Botschaft 13

Aus aktuellem Anlass für Hilfe suchende selbststehrliche Menschen die ihr Leben ändern möchten und ihr Vertrauen auf die geliebte Gottheit setzen.

Der Geist der Liebe im **ich bin** aus dem Sein allen Seins, der Himmlischen Heimat, möchte Euch gutherzigen Menschen auch weiter Urtröpfchen aus der unermesslichen Quelle aller existierender Liebe über diesen Künder zufließen lassen.

Jeder neugeborene Mensch bringt beim Eintritt in Eure Welt seine unterschiedlichen Charaktereigenschaften mit. Es ist jedoch so dass diese unterschiedlichen Charaktereigenschaften nicht unbeeinflussbar wären.

In der vorherigen Botschaft wies der Geist Gottes darauf hin dass Ihr Menschen nicht immer nach Eurem freien Willen handeln könnt, auch wenn dies Euer tiefer Herzenswunsch ist, was aus meiner Gottessicht sehr verständlich ist. Jedoch sind die Charakterzüge eines Menschen sehr beeinflussbar. Unbewusst können unter verschiedenen Lebensverhältnissen Reaktionen hervortreten über die der Mensch sich selber wundert. Dies hat mit seiner Persönlichkeit zu tun. Leider sind viele menschliche Reaktionen geprägt von Eifersucht, Jalousie, Hass, Hochmut, Neid. Solche Grundzüge die viele Menschen in sich tragen können sich gegebenenfalls sehr negativ auswirken, und mitunter zu Gewalttaten führen. Dies ist sehr tragisch und hat auf Eurem Planeten schon sehr viel Unheil angerichtet. Der Mensch ist mit seiner Persönlichkeit sehr angreifbar. Diese beinhaltet das momentane SEIN des inneren SEINS. Hierdurch wird mitunter der geistige Weitblick sehr getrübt und der Mensch betrachtet viele irdische Dinge kurzsichtig. Er ist dann sehr verletzlich sei es durch erfahrene Ungerechtigkeit, Liebeskummer, Enttäuschungen jeglicher Art, verletztes Vertrauen, ausnutzen der Gutmütigkeit. Reaktionen die hierbei entstehen nennt Ihr Emotionen, die Äusserung der Seelengefühle.

Die Ur Zentralsonne war und ist der Ursprung aller nachfolgenden geistigen und materiellen Schöpfungen.

Bevor jemals etwas entstand geistig wie materiell sichtbar, existierte die Ur Zentralsonne. Sie beinhaltete bis dahin nicht nur alle bis heute existierende Grundelemente welche zur Schöpfung notwendig waren, nein aus Ihr gingen energetisch auch das hervor was Ihr als Liebe, Wohlwollen, Toleranz, Verständnis, das heisst alle erdenklich positive Eigenschaften, die Ihr lieben Menschen heute kennt. Sie ist der wahre Ursprung all dessen was der Mensch, der selbststehrlich ist, sich sehnlichst wünscht. Liebevolles Handeln gegenüber Mitmenschen setzt unweigerlich positive Energie frei, wohltuend und fühlbar für Menschen, die mit solchen gutherzigen Menschen zu tun haben. Bitte bedenkt dass es hierbei nicht nur auf gute Taten ankommt, sondern was Ihr nennt die innere Gesinnung. Es ist die gutmütige herzliche Einstellung die solches hervorbringt. Sie versetzt den Menschen in eine erhöhte seelisch-menschliche Schwingung die es dem Lichtkörper im physischen Körper ermöglicht sich auszuweiten und damit den physischen Körper als Aura zu umgeben. Der Mensch ist in seiner Materie, Grobstofflichkeit, in den Mittelpunkt allen irdischen Geschehens gerückt. Ihm wird sehr viel Aufmerksamkeit geschenkt und sehr oft wird die Seele die im Menschen lebt vernachlässigt. Diese jedoch hat dann, wenn sie erst einmal eine innige Verbindung mit dem menschlichen Körper eingegangen ist nach seiner Geburt, keine andere Wahl als die Entscheidungen, welcher ein Mensch sein Leben lang nimmt zu akzeptieren. Der inkarnierte

Lichtkörper, wenn er nicht zu sehr aus vorgegangenen Inkarnationen vorbelastet ist, ist dann mit diesem Zustand nicht zufrieden und meldet sich auf eine Art und Weise die Ihr als psychosomatische Erkrankung bezeichnet was der Wahrheit schon sehr nahe kommt. Die Harmonie welche zwischen Seele und Leib bestehen sollte ist nicht gegeben.

Es fällt dem inkarnierten Seelenkörper mitunter sehr schwer unter solchen Lebensumständen mit der Aussenwelt eine Kommunikation das heisst eine Beziehung einzugehen. Was der Mensch sich wünscht, wünscht sich noch längst nicht die Seele, da ihr Ursprung nicht die Erde sondern die Himmlische Heimat ist und auf Ewig bleiben wird. Diese Disharmonie führt dann zu Belastungen und der Mensch wird krank. Dieser Zustand wird unter anderem als Depression bezeichnet. Zurecht bezeichnen die Ärzte einen solchen Zustand als seelisch krank, was absolut der Tatsache entspricht. Es kommt daher dass, wenn die Seele sich in ihrem menschlichen Körper unwohl fühlt, sich in sich selbst zurückzieht. Tut sie dies findet keine feinenergetische Übertragung mehr auf die Energiezentren des Menschen statt. Diese ist jedoch wichtig, damit der Mensch sich wohl fühlt und ein reger energetischer Austausch zwischen Seele und Körper statt finden kann. Kommen jetzt auch noch ungute und unschöne Lebenserfahrungen hinzu wird die Belastung noch grösser und intensiver. Die Seele würde gerne die nötigen Impulse an den Menschen weiter geben, kann dies jedoch nicht tun da der Mensch in dem Augenblick nicht in der Verfassung ist selbstehrlich in sich hinein zu hören.

Es ist eine wahre Tragödie dass viele Menschen über den Weg von süchtig machenden Substanzen glauben sich ihre Welt geistig so zu schaffen dass sie meinen nun nichtmehr angreifbar zu sein und sich ihr selbsttrügerisches Paradies für kurze Zeit zu schaffen. Es kommt durch das ständige einnehmen solcher Substanzen zu einer Umprogrammierung der Zellen, eines Zellenverbundes und damit ganzer Organsysteme, welche mit Chaos reagieren wenn diese Substanzen einfach so abgesetzt werden ohne ärztliche Überwachung. Glaubt bitte dass diese süchtig machenden Substanzen so programmiert sind direkt auf die Körperzellen Einfluss zu nehmen, also nicht nur über die Suchtzentren im Gehirn sondern im gesamten Organismus. Über die Seele könnten die Zellen wieder umprogrammiert werden. Hierzu wäre eine persönliche Zellenansprache sehr hilfreich.

"Meine herzlich geliebten Körperzellen ich spreche Euch nun bewusst an da ich weiss dass ihr durch meine verkehrte Handlungsweise sehr drunter zu leiden habt was ich sehr bedaure. Ich möchte Euch nun auf diesem Wege eine Hilfe und Stütze sein damit es euch wieder möglich wird euch auf eure Aufgaben zu konzentrieren wofür ihr geschaffen seid, meinen Körper mit Energie zu unterstützen. Leider habe ich euch Substanzen zugeführt die euch sehr bis heute belastet haben und ihr habt die Orientierung in eurem Wirken verloren. Das möchte ich nun ändern und bitte euch habt Vertrauen auch in mein Vertrauen dies nun zu ändern. Über meine Seele suche ich die innige und herzliche und geistige Verbindung zu unserer geliebten Gottheit im ich bin. Hierdurch kommt ihr unter die unmittelbare Wirksamkeit der Energie die mir hierdurch über die Seele zufließt. Nehmt diese bitte im vollen Vertrauen an und es wird euch möglich sein diese Substanzen mit ihren suchtmachenden Negativenergien zu eliminieren und unwirksam zu machen. Verzagt bitte nicht und gebt nicht auf. Ich bin guter Zuversicht dass wir es zusammen schaffen werden."

Ihr lieben Menschen der Geist Gottes hat diesem Künder unvorhergesehen diese Mitteilung überraschend zukommen lassen. Dieses war nicht die Absicht und der Künder konnte nicht wissen was ihm übermittelt würde.

Diese Zellenansprache ist gültig für jegliche suchtmachenden Substanzen unabhängig ihrer Herkunft und ihrer Wirkungsweise.

Dieses darf ihr zusätzlich zu Eurer Therapie Eurer Ärzte anwenden. Durch diese direkte Zellenansprache schafft ihr in Eurem Organismus wieder Vertrauen. Ihr werdet mit der Zeit verspüren wie Eure Zellen euch danken indem sie viel weniger mit Widerstand beim Entzug reagieren.

Den Text darf ihr ablesen und wenn möglich laut sprechen oder jedoch wenn es nicht anders möglich ist in der Stille in Euren Gedanken. Ihr darf es sofort anwenden wie Euch dazu zumute ist. (November 2025)

In der Liebe Gottes